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昔ながらの建物が多くあって、
伝統が残る街って感じだな。



駅のトイレに麦屋の
踊り手のマークが
あったよ。

農協のシャッターに
も曳山の絵が描いて
あった！！！

やっぱり城端は
伝統の街



農協のシャッター
にも曳山の絵が描
いてあった！！！

城端は自然が豊か！
ぼくたちで守っていか
ないといけないな。



平日の城端の通り
は全然車が走って
いないな。
どうしてだろう？



よく見ると、
郵便ポスト
一日に一回しか
回収来ないよ！

郵便を出す人が
いないんじゃな
いかな？城端っ
て人口が少ない
のかな？



私たち以外、誰も歩いて
ないよ・・・
もっと人でにぎわってい
ると思っていたんだけど。



あのバスおしゃれだけど、
誰も乗ってないよ・・・
もったいないな・・・

自分たちが想像していた城端とは、だいぶん
違っていたぞ！
伝統も自然も地域全体を守っていくために、
何かできることはあるのかな？


